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Stellungnahme des Baudezernates zu den Anträgen der AG Stadtgrün/Stadtwald: 
Fassadenbegrünung des Schängelcenters und des Forum Confluentes  
 

 
 
Das Hochhaus „Schängelcenter“ bietet sich besonders an, weil es in absoluter Innenstadtlage 
ein Eye-Catcher ist. Die umlaufenden und ansonsten nicht genutzten Balkone könnten genutzt 
werden, um Pflanzkübel aufzustellen, aus denen dann die Begrünung wachsen kann. Darüber 
hinaus dienen die Balkone dann als "Wartungs- und Pflegezugang". Mit dem Gebäude besitzt 
die Stadt Koblenz auch wirklich gute Voraussetzungen, ein solches Begrünungsprojekt zu 
realisieren. Die Verwaltung wird die Umsetzung prüfen und das Ergebnis in den Gremien 
entsprechend vorstellen. 
 
Zukünftig soll immer dann, wenn durch das Zentrale Gebäudemanagement in eine Fassade 
eingegriffen wird, auch eine mögliche Begrünung geprüft wird. 
 
Zum Einkaufszentrum „Mittelrheinforum“ kann die Verwaltung keine Aussage treffen. Dort 

handelt es sich um einen privaten Eigentümer. 
 
 
 


